

La Semaine de la langue française et de la francophonie

Les 32 pays membres et observateurs de l'Organisation Internationale de la Francophonie représentés en Australie s'associent pour fêter la Semaine de la langue française et de la francophonie, au travers du concours des écoles "dis-moi dix mots".

Cette opération est lancée aux côtés de la Délégation Générale de l'Alliance française en Australie et du lycée franco-australien - Telopea Park School. La cérémonie des prix à l'Alliance française de Canberra réunit chaque année plus de 15 écoles de la capitale australienne. Lors de cette journée ouverte au grand public, l'Alliance française propose de nombreuses activités pour les enfants, un atelier de cuisine française, des concerts et des stands d'information sur les pays membres et observateurs de l'OIF.

Date de l'événement 2015 : 28 mars



